

Hallo Fußballer des Landkreis Meissen,

wir, das Bündnis „Buntes Meissen“, welches sich aufgrund verstärkter Aktivitäten rechter Gesinnung gegründet hat, möchten ein weiteres Zeichen gegen Ausgrenzung und für Toleranz setzen und zeigen, dass in Meissen kein Platz für die ewig Gestrigen und menschenverachtendes Gedankengut ist.

Wir laden Euch daher recht herzlich zum 1. AntiraCup im Landkreis Meissen ein. Dieser findet am **19.10.2014** ab 9.00 Uhr, im Stadion „ Heiliger Grund “ in Meissen statt.

Gespielt wird mit fünf Feldspielern + Torwart auf dem in zwei Felder geteilten Kunstrasenplatz. Unterste Altersgrenze ist 14 Jahre.

Wir wollen mit diesem Turnier ein weiteres Zeichen gegen Rassismus und für eine Willkommenskultur setzen. Darüber hinaus möchten wir aus den Spenden die Kinder der im Landkreis Meissen lebenden Asylsuchenden finanziell bei einer Freizeitaktivität, zum Beispiel den Besuch eines Sportvereins oder einer Musikschule, unterstützen.

Wir würden uns freuen, Euch am 19.10.2014 beim 1.AntiraCup als Zuschauer, Spender oder sogar als Spieler begrüßen zu können. Startgebühren werden keine anfallen, aber eine kleine Spende zur Unterstützung unserer Arbeit würden wir sehr begrüßen.

Andreas Bärisch

Buntes Meissen